

Projektdatenblatt

Projekttitlel:	ICE-Ätsch Erlebnisweg für Kinder & Familien
Projektträger:	Gesunde Gemeinde Henndorf
Ort:	Henndorf
Projektlaufzeit:	13.11.2018 – 28.02.2020
Aktionsfeld:	1 (Wertschöpfung)
Details:	www.eiszeitrundweg.at

Kurzbeschreibung:

Der bereits bestehende Erlebniswanderweg versorgt speziell Forscher, Abenteurer, Wissensdurstige und Bewegungshungrige mit wertvollen Informationen über die Eiszeit im Salzburger Seenland mittels Informationstafeln.

Am speziell für Familien mit Kindern entwickelten neuen Konzept „Ice Ätsch Natur- und Umwelt-Erlebnisweg“ entdecken die kleinen Wanderer auf unterhaltsame Weise die Welt von Säbelzahn tiger, Wollnashorn und Mammut. Sie erfahren interessantes über das Leben der Steinzeitmenschen und lernen auf kindgerechte Art und Weise vieles über unsere erdgeschichtliche Vergangenheit und die ökologischen Zusammenhänge von Mensch und Natur.

An insgesamt 9 Info- und Erlebnisstationen warten eine Vielzahl an Abenteuern auf große und kleine Besucher. Nach dem Motto „draußen lernen ist gesund und macht Spaß“ bietet der abwechslungsreiche Lehrweg 2 Weg-Varianten mit Bilderbüchern, Erlebnis- und Spielelementen, Rastplätzen, ein kniffliges Quiz, Infotafeln, sowie Aktivstationen für ein lebendiges Lernen. Ein eigenes Informationsheft (erhältlich als Download oder auf der Gemeinde) sowie das Maskottchen, der Halsbandlemming, begleitet die Abenteurer auf ihrer Wanderung.



Fotos: Gemeinde Henndorf